

Une étrange conversation

Thierry est resté seul à la maison. Il s'ennuie.

1 Je décroche l'appareil, et je compose plusieurs chiffres au hasard sur le cadran. Un deux pour commencer, un zéro, un cinq, un six, un trois, et encore un six.

Au bout d'un moment, j'entends une sonnerie et quelqu'un qui décroche :

1. Personne avec qui l'on parle au téléphone.

5 – Allô ? Ici la société Tout-Gratis. Que puis-je pour votre service ?

Moi, j'ai décidé de me moquer de mon correspondant¹, aussi je réponds :

– Bonjour, je voudrais parler à monsieur Lagrenouille !

– Il n'y a pas de Lagrenouille chez nous, dit la voix. Ici, c'est la société Tout-Gratis.

10 J'essaie de rester sérieux et je dis :

– Elle a un nom bizarre, votre société.

– Absolument pas ! fait la voix. Nous nous appelons Tout-Gratis, car nous offrons à nos clients tout ce qu'ils désirent et gratuitement. C'est simple, n'est-ce pas ?

15 Là, je me demande si la personne n'est pas, elle aussi, en train de se moquer de moi.

– Vous donnez tout gratuitement ? C'est impossible, aucune société ne fait ça.

– La nôtre, si ! Vous voulez vous inscrire ?

20 – Moi ? M'inscrire ?

– Oui. Donnez-nous votre nom, et aussitôt vous deviendrez un de nos clients. Vous pourrez nous commander tout ce que vous voulez, sauf de l'argent, bien sûr.

– Finalement, je suis ravi, et j'accepte.

25 – Mon nom est Thierry Valleteau.

– Très bien ! répond la voix. Maintenant, je dois vous faire connaître le seul règlement que vous devez suivre : il est absolument interdit de commander des objets dont le nom se termine par le son « eur ».

30 – Tiens, c'est curieux ça... Et si je le fais quand même ?

Nicolas de Hirsching, *Le mot interdit*, coll. Bayard poche – J'aime lire

© Bayard Jeunesse

